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高校２年生の頃、松江の学校を退学して西ノ島に戻りました。いろいろ
あった自分をリスタートさせてくれたのは島前高校でしたね。当時の
校長先生をはじめとした諸先生方の寛大さと、偏見なく接してくれた友人
たちに救われました。人より遅れて二十歳で高校を卒業したことも、今と
なっては貴重な人生のネタです。生きていればどんな失敗もやり直せる
し、その後の糧になるし、いつか笑い飛ばせる。そう思えるのは、失敗
した自分を見捨てずに支えてくれた周りの人たちのおかげだと思います。

何があっても、いつか笑い飛ばせる。

今年もやってきました10月13日の「失敗の日」号。

写真は、昨年の一場面。隠岐島前高校の先生も

コーディネーターもやる気満 ！々  勢いあまって撮影

される側も勇み足！ あれ、佐藤剛先生、見えませんよ～。

「失敗の日」号！

三島  秀 威
Mishima Hidetake

西ノ島町教育委員会 教育課 課長

テーマは「島前ではぐくまれてきた
先生方の素敵なつながり」。12年前、
海士小で先生と教え子の関係だった
お二人にお話しを聞きました。

むかし教え子、いま仲間。

田中  みさと
たなか  みさと

【当時】
海士小学校 ５・６年

【現在】
知夫小中学校 養護教諭

～ 師弟対 談  i n  D o z e n ～

山下  裕 次
やました  ゆうじ

【当時】
海士小学校 ５・６年担任

【現在】
知夫村教育委員会派遣指導主事

お二人の再会は？
田中：今年から養護教諭として島前に戻ってきました。
知夫への配属を知った時、山下先生がいるから安心だって
思いました。困ったら助けてもらおうって。山下：昨年度末
に人事異動表を見て「お、ついにみーこ先生がやってくる
のか」と嬉しかったよ。担任していた頃から教員になればい
いなと思っとったけんね。
当時の思い出は？
田中：「返事をちゃんとしろ」ってずっと言ってたの、覚えて
ます？ 相手の言葉にしっかりとリアクションを返 せという
意味だったと思います。意思を伝えることを叩き込まれた
２年間でしたね。子どもだけで話し合いをする「学級会議」
も印象に残ってます。意見が出ない時も「なんかないか？
ホントに？」と突っ込んでくれるから、考えるようになり
ましたし。山下：いやいや、考える前に口が動くタイプだった
だろ！ 田中：そうかなあ？（笑）でも引っ込みがちだった
みんなが少しずつ自分を出せる集団になっていきましたよね。

島前に帰ってきてどうですか？
田中：島 前 内の養 護 教 諭の先 生も知 夫で一 緒に
働く人も、小さい 頃 からお 世 話になってきた方々
なので心強いです。山下：うまくいってることも悩んで
ることも全部口に出すけん、人とつながっていくのが
上手だしな。子どもたちや保護者、いろんな人のより
どころになっていってくれるといいなと思うよ。今は
島前の外にいる後輩にとっても。田中：そんな存在
になりたいなあ。山下先生、見守っててくださいね！

対談の詳しい内容は、公式 note に掲載します。

隠岐ソフトバレー大会で教委・教員チームで出場し優勝！

～ 編 集 後 記 ～

今回は、「失敗の日」に関するエピソードを
たくさん集めました！ 13号の経験を活かし、
西ノ島・知夫に遠征するなど、新たな挑戦を
しています。読みやすさや、どうしたら楽しんで
もらえるかも頑張って考えました。ぜひ、
あなたの失敗エピソードもお聞かせください！

子育ても手が離れてきたし、今度ワンちゃんを家に
迎えた。２か月のトイプードルで名前は「ロク」。
最初は手がかかるかもしれないけど、その子と
たわむれるのができれば
いいな。基本は “毎日を
楽しく過ごす！” で、これ
からも自分で楽しみを
見つけていきたい。
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記：大野 紗矢音（海士町）・田村 菜南子（ネパール）毎回、島前内の友だちをつなげていきます！
今回は伊藤秀明さんからの紹介です。

No.14
島前約5,700人島前の、わっ！

知夫村 漁師
濱 辰成 (はま たつなり) 

失敗の日！日々の情報をSNSで発信中！
              フォローしてね→



Q. アーバン探究ではどんなことをしてきましたか？
A. 東京の「王子小劇場」というところで働いてきました。
そこで実際に行われている公演の受付やお手伝いをさせて
いただきました。
Q. 実際に働いてみてどうでしたか？
A. 最初はとても緊張していたのですが、劇場の人がとても
優しくしてくださり、働きやすかったです！ そして、実際に
使う照明の準備を近くで見られたことは、私にとってとても
貴重な体験になりました。
Q. 今回の経験を踏まえ今後に活かせそうだなと思うことは？
A. アーバン探究での体験を通して、挑戦してみることの楽しさ
を学ぶことができました。今後は今回の経験を踏まえて、
自分自身のやりたいことに向けて色々挑戦していきたいです！

Q. 高校での思い出は？
A. 寮生活がとっても楽しかった！ バレンタインチョコを作る時に、朝の５時に起きて、
寮生みんなで一緒に作ったのもいい思い出。冬、寒い教室で親友と机を寄せ、
膝掛けをシェアして、ユーモア溢れる先生の授業を受けるのが好きだった。
Q. 島前に戻ってきたのはなぜ？
A. 高校の時、部活での怪我で島前病院に通っていたの。その時の理学
療法士さんが私を迎え入れてくれたから、病院のみんなを大好きになって通院
が毎週の楽しみだった！ 私も患者さんに寄り添える理学療法士になりたい、
と思って島前病院で働くことを決めたんだ。
Q. 後輩たちにメッセージを！

「やってみてダメだったら、それもいい経験だね！」というスタンスでいこう。
とにかくやってみる！あと、将来どうなるかわからないから、視野を広く持ってね。

アーバン探究に参加してみて 思 い 出 が 詰まった 島 に
卒業生インタビュー (記：大野・田村）

武 田  梢
たけだ  こずえ
平成31年度卒・千葉県
隠岐島前病院 理学療法士

失敗 をお聞きしま
した。なかなか言えない “失 敗 ” を、快く
笑って話してくれるみなさんに感謝 !!

みんなに聞いてみた！

あなたの失敗を教えてください！

大学受験の時、試験中に寝落ちしてしまい、最後に焦って問題を解きました。先生に「試験前日は、勉強はほどほどにしっかり寝ましょう」と言われたけど、まぁ、勉強しちゃいますよね。だから今は自信を持って「テスト前日はちゃんと寝よう！」と生徒に言えます！( 記：田村）

清 山  慎 也
せいやま しんや

隠岐島前高校教員

先生

高校生が撮った写真の中から、高校生活の風景を
ピックアップしました。高校生の目に映る島の風景、
ぜひ味わってください。

Photo

小学生の時、３日後のバスケット大会のため
に、眉毛を整えようとしました。お風呂場で
お父さんのカミソリを使って自分の眉毛を整え
ようとしたら、眉毛の半分を剃り落としてしまい
ました。大会当日、絆創膏を貼って行こうか
迷う失敗でした。( 記：大野）

清 水  麗
しみず　うらら
[２年　西ノ島町]

芋掘りの待ち合わせ場所に向かってる時に道を
間違えたんです！ 間違えたのに気づいた時は

「うわー、やってもうたー！」ってなって、爆走
で戻りました。結局、車で迎えに来てもらって
しまい申し訳ない気持ちでした。今は、必ず
前日に道を調べるようにしています！(記：田村）

松村 武史
まつむら たけし

[３年　大阪府 ]

 Wonderful! Life

D o z e n
T o
S t u d e n t失敗しても成功するまでやり続ければ失敗に

ならない、と思っていました。ですが、保護者さんの

「この子のこの大会は一生に一回。失敗は失敗

なんです。」という言葉に気づかされました。それ

からは「絶対に失敗しない覚悟でやる」と決め

ました。だから『私失敗しないので』笑( 記：大野）

能 海  千 文
のうみ 　 ちふみ

先生
知夫中学校教員

バックパッカーで世界を旅してた時、イギリスへ入国しようとすると入国審査官に不法移民だと疑われ、その扱いに腹が立ってケンカに。その結果、入国を拒否されてしまいました…。数日後に別ルートで何とか入国できましたが、余計な時間とコストがかかってしまいました。

氣 賀 澤  誠
きがさわ まこと

海士小学校教員

先生

高校生の時のこと。自宅玄関になぜかバリケード

があり邪 魔だなぁと動かして中に入ったら、

リフォームでセメントを乾かしている真っ最中！

気づいた時には足を３歩も突っ込んでいました。

20 年 経った今も当 時 の 足 跡が 残っていて、

いまだに家族にいじられます。

田 中  美 恵
たなか　みえ

さん

西ノ島コミュニティ図書館
いかあ屋

パーソン
注目 Person!!

武 藤  栞 那
むとう  かんな  ２年  西ノ島 町


